
  

 

 

 

 

 

 

秋も深まり、朝晩はめっきり冷え込むようになりました。風邪等をひきやすい季節

を迎えましたが、３年生の子どもたちは元気に過ごしています。 

１０月１０日に行われました校内マラソン大会では、保護者の皆様の御協力、あた

たかい御声援をありがとうございました。子どもたちにとって、心に残る１日になっ

たようです。 

実りの秋です。落ち着いた生活の中で、実り多き時間を得ることができますように、

子どもたちを温かく見守っていただけますようお願いいたします。 

《お知らせとお願い》 

★校外学習について 

  １０月３日（木）に石川県ふれあい

昆虫館に行きました。館内では飼育員さ

んから昆虫のお話を聞く機会をもちまし

た。初めて聞くことも多く、子ども達も

驚いていました。あいにくの天気でした

が、昆虫とのふれあいコーナー、クイズ

ラリーなど、それぞれで大いに学び、楽

しむことができました。 

 

 

 

 

 

 

★ ホウセンカの鉢について 

夏休みに持って帰ってもらい、育ててきたホウセンカもそろそろ枯れてきまし

た。来年度は鉢を使う予定はありませんので、１１月７日（木）をめどに、各自

持ち帰りをお願いします。 
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海外のカブトムシやゴキブリなど、滅多に

お目にかかれない昆虫を実際に触ることが

できました。 

チョウの園には何種類ものチョウが

飛び交っていました。 

子ども達はカブトムシやカマキリが大好

きなようです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 体操服（長袖・長ズボン）について 

天候や気温、自分の体調に合わせて体操服の長袖・長ズボンを着用します。袋

に入れて持たせてください。また、長袖・長ズボンの下が下着にならないように

半袖・半ズボンは必ず持たせてください。体育の時間やパワーアップ運動（業

間）の時は、基本的に半袖・半ズボンで行いますので、よろしくお願いします。 

 

★ 持ち物の記名について 

自分の物は自分で整理整頓したり管理した 

りできるよう、持ち物には記名をお願いしま

す。また、筆箱の中を今一度点検していただ

き、不要なものが入っていないか、６時間分

の授業に必要な鉛筆や赤鉛筆（赤ボールペ

ン）が入っているかを御確認ください。 

 

★ １１月は読書月間 

先月は、親子読書へのご協力ありがとうご  

ざいました。11月は読書月間とし、５日（火） 

～２９日（金）まで読書ラリーを行います。３ 

年生は、400ページでラリー達成です。また、 

国語で 1年生への読み聞かせを考えていま 

す。これらの取組を通して、読書への意欲を 

高めたいと思います。 

  

★ 漢字・計算コンテスト 

  ２学期も１２月上旬に漢字・計算コンテス  

トを行います。各自で練習しておきましょ  

う。 

漢字・・・１２月２日（月） 

 計算・・・１２月６日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

給食費 

用紙代 

校外学習バス代 

校外学習高速代 

昆虫館入館料 

連絡帳 

工作用紙（大） 

工作用紙（小） 

キュビナ 

５２００ 

５０ 

３２３６ 

２８８ 

１００ 

１６０ 

６０ 

３０ 

３００ 

円

円

円

円

円

円

円

円

円 

合計 ９４２４ 円 

★引き落とし日は、１１月５日

（火）です。 

※上記の金額に、父母と先生の会

の会費分を足して入金してくださ

いますようお願いします。 

［会員１人］２００円 

［会員２人］４００円 

［第２子以降］ ０円 

１１月分集金 

【コンテストの範囲】 

漢字：教科書上ｐ．１１８～下ｐ．５９で習った漢字（２学期に習った漢字） 

 

計算：計ド６、７、１０、１３，２１～２９，３６、３８、３９（２学期に習

った計算）   

学校畑でサツマイ

モ掘りをしまし

た。給食で使われ

ます。楽しみです。 



★ どんぐり拾いについて 

１０月２２日（火）には、王山古  

墳群へ行ってどんぐり拾いを行いま 

した。クヌギやシラカシ、コナラ、 

クリなど、同じどんぐりでもいろい 

ろな種類があり、実や葉の形が違う 

ことを知りました。どんぐりの中に 

虫が入っていないかをよく吟味して 

一人が５個程度を選びました。この 

どんぐりは、ポットに植えて育てて 

いきます。 

 

★ 教育懇談会における学校カウンセラー面談希望について 

１学期の教育懇談会でカウンセラー面談を希望される方が多数おられ、面談時間 

について日時を変更していただきました。2学期の懇談会でも希望される方が多数 

おられるかもしれません。カウンセラー面談を希望される場合は、教育懇談会を待 

たずに早めに担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。 


